

学校だより 椎の苗木通信



木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

木城町立木城中学校

(木城町教育大綱の基本理念)

夢・力・花いっぱい

第2回学校参観日

5月31日(木)に、第2回学校参観日が行われました。参観授業の代わりに、第1回高等学校説明会が行われ、前半は全生徒及び全保護者向けに高鍋農業高校や新・妻高校等、県立4校による学校紹介1がありました。また、3年生とその保護者を対象に日章学園高校による学校紹介と就学支援金制度の説明会2もありました。70名近い保護者の参加があり、学校紹介に熱心に耳を傾ける姿がみられました。



「人権の花」運動花苗贈呈式



5月30日(水)に平成30年度「人権の花」運動花苗贈呈式が本校体育館で行われました。この

活動は、昭和57年度から毎年人権啓発活動の一環として全国的に始まり、平成19年度からは各市町村に地方委託事業として受け継がれてきたそうです。当日は、法務局の方や県及び町の人権擁護委員の方など関係者10名が来校されました。生徒を代表して、生徒会長大橋くん、専門委員長中嶋さん・黒木くんが花苗とプランター、立て看板を受け取りました。翌週には、生徒会担当の山下先生や倉永先生・高山先生の指導のもと、生活美化委員会を中心に花苗の植え替えを行いました。

H30年度第1回レベルアップタイム

定期テストを前に、自分が希望する先生に質問したり、自主的にテスト勉強をしたりして、苦手教科の克服にチャレンジするとともに、他人(先輩や同級生)の勉強する姿から刺激を受けて、学び方を身につける『レベルアップタイム』が22(金)・25日(月)・26日(火)の3日にわたって開催されました。



※上の写真は、国語や理科、数学などの勉強に

取り組む様子です。

今後の主な行事等

- 1学期・期末テスト 6/25(月)
【27日まで】
- 通信陸上 6/30(土)
【7月1日(日)まで】
- いのちの教育週間 7/2(月)
【7月6日(金)まで】
- PTA視察研修 7/5(木)
- 2年生 職場体験学習(1日目) 7/5(木)
- 2年生 職場体験学習(2日目) 7/6(金)
- 1,3年生 校外学習 7/6(金)
- 第2回学校参観日 7/13(金)
【学校保健委員会(講演会)】

新任の先生方からのメッセージ2

木城中の皆さんへ 濱川多真美先生より

「今の自分が未来の自分を作る。」過ぎ去った時間を取り戻すことはできません。『今』を大切に、決してあきらめず自分の限界に挑戦し続けてください。未来の自分に後悔させないよう。自分の持つ可能性を信じて。

木城中の皆さんへ 倉永 志先生より

私の好きな短歌を紹介します。

『一生を一所と決めて立ち上がる俺は俺だと立ち上がる幹』佐佐木幸綱

皆さんには芯の強い、折れない心を持ってほしいと思います。よろしくお願いします。

木城中の皆さんへ 山下美咲先生より

この度、新田中学校より異動して参りました。担当教科は英語と家庭科です。木城中の皆さんと

何事にも全力で取り組みたいと思います。これからの学校生活をとても楽しみにしています。よろしくお願いします。

木城中の皆さんへ 高山大昌先生より

3月に宮崎大学大学院を修了し、木城中にやってきました。皆さんに会えるのをとても楽しみにしていました。私のモットーは、笑顔で楽しく元気に！！です。皆さんと笑顔の絶えない学校にしていきたいです。

木城中の皆さんへ 石川翔太先生より

一日一日を大切にして、毎日一生懸命に努力し、自分を支えてくれる全ての人に感謝し、いつでも笑顔で学校生活を送れるようにと願っています。一緒に頑張っていきましょう。宜しくお願いします。

編集後記

梅雨入り宣言を聞いたのはいつの頃だっただろうか、早くも6月が終わろうとしている。田んぼで蛙が鳴いて、湿った風が水田を渡る季節もあと2週間ほどである。期末テスト期間中は、蒸し暑さのために全館冷房が入ることになった。そのため、校舎内は過ごしやすいのであるが、一歩外に出ると別世界である。その別世界の真っ只中にある中学校のプールでは、水泳の授業が連日行われている。小学校のプールからも指導される先生と子どもたちの声が聞こえてくる。いよいよ本格的な夏の足音がそこまで近づいて来ている。

